
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Bei einer Beerdigung vergräbt man einen toten Menschen

im .

Ein toter Mensch wird auch Leiche genannt.

Der tote Mensch liegt dabei meistens in einem

. Ein Sarg ist ein Kasten aus Holz.

In vielen Ländern legt man die Leiche in ein .

Die Beerdigung ist oft ein Teil der religiösen Trauerfeier.

Die Leiche wird von der  und Freunden aus der Welt

verabschiedet. Dabei beten viele Menschen und legen Blumen an das

.

Das Grab ist der Ort, an dem die Leiche vergraben wird.

Es be(ndet sich auf einem Friedhof.

Der Friedhof ist ein ,

an dem verstorbene Menschen vergraben werden.

Manche Leute mögen die .

Dann wird die Leiche verbrannt. Übrig bleibt nur noch die Asche.

Die kommt in eine , die man aufbewahrt.

Eine Urne ist ein Gefäß, meist aus Lehm, der gebrannt wurde.

Die  kann man auch ausstreuen. Plätze dafür nennt man

Friedwälder. Oft wird auch die Urne auf dem  begraben.
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